

みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校
コミュニティ・スクール
Vol.33 2025.10.18
発行責任者:村上 CSD

R7 第2回学校運営協議会開催 2025/10/24

第2回川崎小学校学校運営協議会が開催されました。学校運営協議委員の皆さんには、5時間目の授業を参観していただきました。協議会では、校長先生のあいさつに続き、村上CSDから「前期のコミュニティ・スクールの取り組みについて」の報告がありました。第2部として全教職員が参加してのグループワークです。冒頭、飯田先生から6年生が企画している地域を巻き込んだ防災訓練での静波区との連携についてお話をありました。グループワークのテーマは「地域の方にも積極的に関わっていただける授業づくり」です。学校(教職員)からは、川小応援隊のみなさんへの要望・学校運営協議委員からは、学校や教職員への要望や提案などがありました。地域の皆さんのが授業に関わってくれる機会が増えることで、地域と学校との「Win-Win」の関係が益々深まっているといいですね。



学校運営協議委員のみなさんが、5年1組がアースランチ授業で考案したカレーライス「ぎゅぎゅっと牧之原～牧之原市を小さくしました～」をいただきました。試食後の感想は「おいしかった」「見た目がきれい」「もう少し辛口がいい」「ごはんが硬かった」「プリンの上のゼリーを工夫したほうがいい」など様々でした。味の好き嫌いは人それぞれです。このコメントが5年1組の子どもたちに届くといいですね。2組は「さつまっちゃんいちご大福」に挑戦しています。



モルックで盛り上がっています

～地域のリーダーのみなさんと～

今年度より始まったモルック・クラブには、生きがいリーダーハッピーのみなさんの支援をいただきました。大逆転あり、歓喜あり、落胆あり！大盛り上がりでゲームが展開されました。



地域の皆さんをご紹介します

生きがいリーダーハッピー
のみなさん



生きがいリーダーハッピーさんは、牧之原市健康推進課に所属する三十五人の皆さんです。市内のサロントレーニング部、「筋筋体操部」「手芸部」「脳トレ部」「レクリエーション部」の4つの部門に分かれて活動されています。今回はレクリエーション部のみさんに川崎小学校に来ていただきモルックゲームを教えていただきました。「笑い声と歓声に包まれた時間の中で、心も体もリフレッシュし、元気になっていただけたことが私たちの何よりの喜びです。今後も地域の皆さんと地域の健康と笑顔のために、活動を続けてまいります。」と杉本代表。これからも地域の子どもたちにも楽しいゲームを教えていただけそうです。

1年生の生活科を支援していただきました

2025/11/6 11/13

川小応援隊や学校運営協議会の皆さんに1年生の生活科の「秋のさくひんづくり」でグルーガンやキリの使いかたを教えていただきました。子供たちは、初めて使う道具に苦戦していましたが、共同作業で作品が完成した時はみんなの笑顔がはじけていました。地域の皆さんも一緒に喜んでいました。このような形で「地域↔学校↔子ども」が繋がることがコミュニティ・スクールの真髄です。学校運営協議会では、授業やクラブに地域の力を注ぐための支援活動を進めています。

